

Gartengruppe auf der Schulbank

Der erste Arbeitstag der Gartengruppe stand ganz im Zeichen der Arbeitssicherheit.

Gärtnerische Tätigkeiten, so wie sie die WDL-Gärtner täglich ausführen, können gefährlich sein. Eine Schulung zum Thema Arbeitssicherheit im Garten- und Landschaftsbau ist aus diesem Grund enorm wichtig und sogar gesetzlich vorgeschrieben.

Auch in diesem Jahr nahmen alle Mitarbeiter der Gartengruppe an einer Schulung, unter der Leitung von Michael Huck, teil.

Zu Beginn wurden theoretische Grundkenntnisse und mögliche Gefahren bei gärtnerischen Arbeiten mit anschaulichen Bild- und Textbeiträgen erläutert und besprochen.

Der Nachmittag stand ganz im Zeichen der Praxis. Heckenschere, Rasenmäher und Co. wurden ganz genau unter die Lupe genommen. Der Höhepunkt war natürlich die Fahrt durch einen Parcours mit dem Aufsitzrasenmäher.

Einen abschließenden Test haben alle Teilnehmer bestanden und der Tag wurde mit der Übergabe einer Urkunde an jeden Teilnehmer erfolgreich beendet.

Michael Huck



INTEGRA GaLa unterwegs in Ottersweier



Unsere INTEGRA GaLa pflegt schon seit einigen Jahren im Auftrag der Gemeinde Ottersweier die Grünanlagen der Turnhalle und Schule in Unzhurst. Daraus entwickelte sich in der Folgezeit ein enges und gut funktionierendes Arbeitsverhältnis, so dass der Bauhof Ottersweier immer wieder gerne auf die INTEGRA-GaLa-Truppe zurückgreift.

Auch einige ortsansässige Firmen nehmen immer wieder gerne die Dienste der INTEGRA GaLa in Anspruch. So konnte beispielsweise ein weiteres Projekt abgeschlossen werden, die Rodung und Durchforstung der Ausgleichsfläche der Firma Schwepa.

Im Übrigen ist unsere INTEGRA-Truppe in Ottersweier schon recht gut bekannt und dort „in aller Munde“, wie Bauhofleiter Doll mehrfach betonte.

Das Team der INTEGRA Gala kümmert sich unter anderem um Rasenschnitte, Wiesenmahd auf Ausgleichsflächen, Beet- und Wegepflege, Heckenschnitt, sowie auch Baumfällungen und deren Aufarbeitung, wie z.B. Häckseln.

„Unsere Männer arbeiten mit Eifer und Spaß an der Sache und die Ergebnisse können sich sehen lassen. Dass wir in unserer Branche auf jeden Fall konkurrenzfähig sind, bestätigen uns die positiven Rückmeldungen unserer Auftraggeber, die sich hauptsächlich aus Kommunen und Firmen zusammensetzen“ berichtet Vorarbeiter Klaus-Dieter Schmidt, welcher für die Betreuung, Arbeitsplanung und Einteilung der Truppe zuständig ist.

Klaus-Dieter Schmidt